

Polsek Klari Tingkatkan Patroli Dini Hari untuk Jaga Keamanan Wilayah

KARAWANG - KARAWANG.PUBLICRELATIONS.ID

Jul 28, 2024 - 21:12



Polres Karawang - Polsek Klari Polres Karawang terus melakukan upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui kegiatan patroli wilayah. Patroli ini dilakukan di titik-titik yang dianggap rawan terjadinya gangguan kamtibmas, khususnya pada jam kecil atau dini hari.

Pada Minggu dinihari hari (28/07/2024) jam 02.00 wib, Aiptu H. Tatang.S.Pd, Aipda Yus Rudi dan Bripka Hendra Fitrianto anggota piket Polsek Klari Polres Karawang, melaksanakan patroli di jam kecil, menyusuri wilayah hukum Polsek

Klari Polres Karawang, Patroli ini bertujuan untuk mencegah berbagai bentuk gangguan kamtibmas, seperti kejahatan, pelanggaran lalu lintas, dan kecelakaan lalu lintas.

Dalam patroli tersebut, personil Polsek Klari Polres Karawang juga memberikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat yang ditemui, serta memantau tempat-tempat yang rawan terjadinya gangguan kamtibmas. "Kegiatan patroli wilayah ini bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas, seperti kejahatan, pelanggaran lalu lintas, dan kecelakaan lalu lintas," ucap Aiptu H. Tatang.S.Pd

Di tempat terpisah, Kapolres Karawang, AKBP Edwar Zulkarnain M..S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Klari, Kopol H. Andryan Nugrah,. S.H menyatakan, bahwa patroli rutin ini adalah bagian dari komitmen Polri untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah hukum Polsek Klari, "Kami berupaya keras untuk menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif. Patroli rutin di jam-jam rawan ini sangat penting untuk mencegah kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat," kata Kopol H. Andryan Nugraha. S.H.

Patroli dini hari yang dilakukan ini diharapkan mampu mencegah berbagai potensi kejahatan dan gangguan keamanan, serta memberikan rasa aman yang lebih baik bagi seluruh warga di wilayah tersebut. Melalui pendekatan yang proaktif dan berkelanjutan, Kami Polsek Klari Polres Karawang berkomitmen untuk terus melindungi dan melayani masyarakat dengan sebaik-baiknya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M